
 

 

議会モニターからの意見に対する対応状況 

第１３回モニターアンケート分 

（議会だより第４７号について） 

 

 

 

 

 

 

令和５年６月 滝沢市議会 



１ はじめに 

滝沢市議会では、「わかりやすい議会」「市民に近い議会」をめざすため、滝沢市議会基

本条例第２２条の規定に基づき、議会モニターを設置しています。 

  議会モニターは、議会に対し議会運営に関する意見や改善提言等を行うもので、現在６名

の方を議会モニターとして委嘱し（任期：令和６年３月３１日まで）、ご意見、ご提言をい

ただいております。 

 

２ 対応について 

（１）モニターから寄せられたご意見は、趣旨を損なわない範囲で一部要約している場合があ

ります。 

（２）モニターから寄せられたご意見は、氏名を伏した上ですべての内容を全議員に周知し、

共有しています。 

（３）寄せられたご意見を集約した上で、特にも議会運営に反映すべきとしたものを中心に協

議を重ね、その対応状況をまとめて記載しています。 

（４）なお、意見個々に対する議会内での議論の内容等について詳しく知りたい場合は、事務

局までお問い合わせください。 

 

３ モニターアンケートの回答数 

（１） 第１３回（議会だより第４７号） １件 

 



第１３回モニターアンケート（議会だより第４７号分）について 

 

 

Ｑ１ 特に関心のあった記事をチェックしてください。(複数回答可) 

■議長挨拶       ■市長所信表明     ■会派代表質問 

■一般質問       □委員会 所管事務調査 □議決一覧 

■かっこうのさえずり  □その他の記事 

意見・感想 対 応 

かっこうのさえずり⇒滝沢の特産品のＰＲの仕方を

（もっと特徴を出す等）考えて欲しい。 

 

 

Ｑ２ もう少し改善すべきと思う記事をチェックしてください。(複数回答可) 

□会派代表質問      □一般質問 

□委員会 所管事務調査  □議決一覧 

□かっこうのさえずり   □その他の記事 

意見・感想 対 応 

 

 

 

 

Ｑ３ 会派代表質問で興味のあった記事を教えてください。（複数回答可） 

意見・感想 対 応 

盛岡赤十字病院誘致について 

（コメント） 

これに関する質問をする議員が多かった。今後の進

捗状況を注意深く見ていきたい。 

 



Ｑ４ 記事の中で確認したいことや気になることがありましたらご質問ください（自由記入） 

意見・感想 対 応 

タブレット検証専門委員会⇒タブレット使用に関し

て便利な半面、危険性もあると思うので検証結果が

分かる様にして欲しい。 

市教育委員会に確認したところ、２

０２０年の事件を受け、現在では、

市内の小中学校で使用しているタブ

レットのＩＤとパスワードは、不規

則に割り当てられた異なる文字列に

なっているとのことです。 

また、タブレットは授業でのみ使用

しており、先生の目の届く範囲での

使用に限られているとのことです。 

以前ニュース（2020 年 11 月頃）で別紙の様な記事

を見ました。（※学校のタブレットを使用したいじ

めの事案） 

タブレット不正アクセスがあって事件がおきたとい

う記事です。それから 2 年以上経っているので、当

然改善され問題は無くなっているとは思いましたが

気になったので投稿しました。 

（最近の子供達は、この様な機器の操作には習熟し

ているので） 

パスワード、ＩＤ№等の管理が十分されていれば問

題ないと思います。 

 

Ｑ５ 全体的な感想をお聞かせください。(自由記入) 

意見・感想 対 応 

 

 

 

 

 


